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      Annotation

    
        
          В качестве объекта исследования выступает ООО «ТК Горизонт». Предметом исследования выступает финансовая устойчивость ООО «ТК Горизонт» и ее анализ.
Целью данной работы является разработка мероприятий по улучшению финансового состояния ООО «ТК Горизонт».
Финансовый анализ необходим для получении информативных данных, дающих наиболее точную и объективную оценку финансового состояния и финансовых результатов деятельности предприятия.
В теоретическом разделе работы раскрыты основные аспекты финансового анализа как основа для принятия управленческих решений.
В практической части исследования проведен анализ финансового положения ООО «ТК Горизонт», включающий анализ финансовой устойчивости и ликвидности организации, а также эффективности деятельности ООО «ТК Горизонт».
По итогам исследования предложены пути улучшения финансового состояния ООО «ТК Горизонт» и проведена оценка экономической эффективности.
        

        
          The object of the research is TK Horizont LLC. The subject of the study is the financial stability of LLC TK Horizont and its analysis.
The aim of this work is to develop measures to improve the financial condition of LLC TK Horizont.
Financial analysis is necessary to obtain informative data giving the most accurate and objective assessment of the financial condition and financial results of the enterprise.
The theoretical section of the work reveals the main aspects of financial analysis as the basis for making management decisions.
In the practical part of the study, an analysis was made of the financial position of LLC TK Horizont, including an analysis of the financial stability and liquidity of the organization, as well as the performance of LLC TK Horizont.
Based on the results of the study, ways to improve the financial condition of TK Horizont LLC were proposed and an economic efficiency assessment was carried out.
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